
Protokoll: 

 

Bürgermeisterin Mohrs erläutert, dass für den Betrieb der Elektrofahrzeuge die 

Ladeinfrastruktur auf dem Betriebshof erweitert werden muss und hierfür ein Bedarf 

von 19 Ladepunkten besteht. 

   

Auf Frage von AM Bohlender erklärt Stellvertretender Werkleiter Probst, dass die 

Leistung ausgeschrieben wird und die evm sich für die Ausführung auch bewerben 

kann. 

 

Auf Frage von RM Knopp nach den Erfahrungen mit den vorhandenen 

Elektrofahrzeugen berichtet Stellvertretender Werkleiter Probst, dass derzeit 2 Hybrid 

PKW sowie drei Elektro-Kastenfahrzeuge im Einsatz sind und nur in einem Fall bei 

einem Kastenwagen im Winter die Batterie nicht richtig funktioniert hat.  

Auf Nachfrage erklärt er, dass in der fraglichen Nacht Außentemperaturen von etwa -

10° C herrschten.   

 

Auf Frage von RM Diederich-Seidel  bestätigt Stellvertretender Werkleiter Probst, 

dass die Fahrzeuge nicht in einer Halle stehen.  

 

Bürgermeisterin Mohrs stellt die einstimmige Zustimmung entsprechend dem 

Beschlussentwurf fest. 

 

 


